

LOS EXTRATERRESTRES UMMITAS Y LA CIA - ATHENA SWARUU #TAYGETA

Published 8 April 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X (Athena): (enseñando los videos). La CIA creó UMMO. La CIA controla Hollywood.

Esto me lo ha pasado CIC (IT) o Inteligencia Taygeteana, CIC es el departamento de Inteligencia de una nave que es parte del IT, que es ya de la civilización.

Robert: Eso es cierto? Lo que la CIA creo a UMMO.

Swaruu X (Athena): Me ha descrito lo que hay en el vídeo de Ummo, lo vieron en CIC y me describieron el de Hollywood que yo personalmente también vi.

Mi punto aquí es no se detienen ahí y es iluso y hasta inocente creer que se detienen ahí.

Mi punto es que controlan todo lo que entra al publico en masa, todas las tendencias y movimientos sociales, espirituales, políticos, religiosos, económicos.

Si bien algún movimiento puede empezar de forma genuina y espontánea, rápidamente se verá infiltrado por agentes que modificarán la naturaleza del movimiento hacia la dirección que les conviene a ellos del Cabal controlador. Esto se puede ver a simple vista en las protestas callejeras en donde meterán infiltrados para volver una protesta pacífica en una violenta o para provocar cosas o sucesos dentro de la misma que guía la percepción del publico mayor en la dirección que desean. Es decir puede empezar como algo genuino para luego convertirse en agenda controlada.

Acerca de Ummo, lo que sale en el vídeo y me reporta CIC que es simplista pero si tienen datos razones y puntos que son de considerarse.

Desde lo que sabemos aquí, Ummo si existe y siempre ha existido <-- Y se les conoce el aplicar algo que se llama "Protocolo Ummo" bien sabido, que es el auto desacreditarse para poder seguir otra agenda o por borrar sus propios errores.

Entonces lo que te reporto acerca de ese vídeo específicamente, es que el contacto con Ummo empezó como suceso genuino que luego fue infiltrado por las agencias de 3 letras que contaminaron el contacto y lo guiaron en otra dirección hacia donde les convenía o conviene.

Este proceso se ve iniciado también con el contacto actual con Taygeta con la presencia de contactados y periodistas que al 100% les digo que son agentes de la CIA puestos ahí específicamente para desviar la atención de este contacto. Su naturaleza, lo que dicen, es exactamente lo necesario para contrarrestar nuestra información. Esta hecho a la medida y eso no puede ser casualidad.

También hay que ver que utilizan psicólogos especialistas en guiar la mentalidad de masas. Por eso la información de estos contactados y periodistas, entre todos esos otros Nueva Era, es tan llamativo a la gente. Porque les desvía de la verdad dándoles lo que necesitan inconscientemente, que es consuelo, esperanza, y no hacer nada por si mismos.

Les dan más de lo que siempre les han dado, esperanza en que salvadores más poderosos que ellos les vengán a ayudar. Oraciones de amor y de paz que suenan muy avanzados para las mentes débiles de pocos recursos mentales. Todo con miras a control de percepción de la mente y del colectivo humano.

En cuanto al segundo vídeo, es muy completo y recomendable pues expone exactamente como, y con ejemplos de películas específicas, el como la CIA manipula lo que sale a la percepción del público, en donde se puede ver que nada que sale en los medios nunca es solo entretenimiento vacío, sino que todo es programación de mentes humanas.

Y eso sigue directamente con las demás tendencias de intereses de la población humana, como son todos esos canales de misterio y de Nueva Era, Alanisos, Ashtares, etc etc, y la lista sigue. Todo eso es CIA.

En el final miren con cuidado lo que esto implica: La enorme necesidad de gastar toda clase de recursos, y con enorme esfuerzo, para controlar la percepción humana, individual y del colectivo. Lo que nos indica que quienes tienen el verdadero control sobre la realidad son los humanos y no los del Cabal.

También indica una desesperación y miedo de parte del mismo Cabal al tener que controlar a la población de esa manera. Lo que apoya lo que nosotras siempre hemos dicho, que todo viene de la mente humana.

Robert: Si. Dicen lo de la CIA del mismo modo que dicen algunos eruditos que detrás de vosotras hay una organización gubernamental. Esa es una forma muy simplista he ignorante de abordar cualquier cosa. Como esos contactados y periodistas que solo ofrecen consuelo y esperanzas vacías. Y esto que dices lo estoy diciendo hasta la saciedad que les están tomando el pelo. Es todo un partenon de deidades cósmicas con la CIA detrás. Si. Gracias Athena.

Swaruu X (Athena): En cuanto a nosotras, no tenemos forma de darles una prueba de lo que somos, y de que no somos de la CIA o de cualquier otra agencia, simplemente por el hecho de que el mismo sistema impuesto por ellos nos niega esa posibilidad. Pero el análisis en conjunto de las tendencias de nuestro material apuntaría en otra dirección. Análisis que por lo que comentan aquellos, no han hecho, solo pasan por encima sin estudiar a fondo lo que hay detrás.

Robert: "En cuanto a nosotras, no tenemos forma de darles una prueba de lo que somos." La prueba es la mismas info, Athena.

Swaruu X (Athena): Si, es lo que digo o acabo de decir.

Robert: Si. Si quieren saber sobre "ETs" que nos sigan, que vean nuestros videos y se dejen de tonterías.

Swaruu X (Athena): Además otra cosa: genuinamente acepto o aceptamos que tenemos influencia de cosas de la Tierra y por lo tanto podemos o podríamos caer en la misma manipulación de las agencias de 3 letras, la CIA básicamente. Como se vio con Anéeka.

Pero son errores de percepción desde aquí por estar en los medios como única

fuentes verdaderas de información terrestre ya que la observación directa solo trae resultados muy limitados como acabamos de ver con mis días de vuelo sobre Ucrania.

Robert: Si. Y lo mismo con Rusia. Ir con cuidado con todo eso.

Swaruu X (Athena): Por eso, en lo que dí hoy, eso es una opinión educada no una predicción a lo Nostradamus. Y como opinión educada cambia día con día. Podría ser que dure más la guerra y se convierta en una de desgaste, como Chechenia, lo que es también lógico ya que debilitaría aun más a los militares Rusos y a la imagen mundial de Rusia en conjunto.

O puede haber ya una falsa bandera hoy mismo que aviente a la OTAN contra Rusia. Aunque esto no lo creo muy posible ya porque el occidente empuja en los medios de comunicación dominantes "MSM" que le dan apoyo a Ucrania en forma de sistemas de armas, incluyendo las antiaéreas, presumiendo por toda la BBC que por primera vez en la historia un equipo antiaéreo Inglés derriba un avión Ruso. Esta acción de ayuda a Ucrania sería suficiente para que Rusia lo tomara como agresión directa en su contra atacando posiciones de la OTAN que suministran esa ayuda.

Pero como esto no sucede, puedo concluir que lo que desean es desprestigiar a Rusia entre otros resultados colaterales convenientes a sus agendas.